

かえる便り 30年度23号

平成30年11月15日

向寒の候、皆様にはご健勝のこととお喜び申し上げます。

元日本代表GKの川口選手が引退会見をしましたが、100名を超える報道陣が会見場に詰めかけたそうです。彼はその数を聞いて、驚くと同時に涙を流していました。2004年のアジア杯決勝のPK戦、マイアミの奇跡と言われたブラジル戦などの試合で大活躍しました。彼の自分に対する厳しさや、一人の人間としての魅力を感じたから多数の報道陣が集まったのではないのでしょうか。

教え子に関東大学リーグ2部の強豪校に所属するGKがいます。彼は2年生になる直前にGKに転向しました。山口遠征の際、正GKが体調を崩し他にGKがいなかったため、以前から彼はGKに向いていると思わせてみました。本人は乗り気ではなかったのですが、その試合でGKとしての適性を発揮していました。それから1週間後に正式にGKとして練習を始めました。GKのプレー一つでチームの士気は一変します。だから初心者である彼に厳しく指導しましたが、素直に耳を傾け良く努力したと思います。



現チームの技術・意識レベルは本当に低いです。99%無理なことに挑戦すると言いながら、以前の取り組み態度と変わっていない人が殆どです。高校期の選手の体型ではない者もいます。自分を変えるのは、心構えですよ!!しかし、数人ですが変化がみられます。彼らをもっと意欲的にさせ、チームに化学反応を起こせるよう努力します。

その大学の2018年に向けての全体ミーティング時の監督・コーチへの質問

セカンドチームを見るコーチへの質問 注目すべき選手はいますか？

『個人的にはSTの選手全員が大好きなので、全体に期待していただければと思います。その中でもO選手に注目してほしいです。彼から滲み出る人間性、人間力は、尊敬に値する素晴らしい心を感じます。』

彼の素晴らしさは、素直に耳を傾けられる 心 を持ち、真摯に取り組むことが出来る姿勢だと思います。自分の好きなポジションが自身の適正にあっているかどうかは本人には分からないと思います。指導者も然りです。しかし、選手より見る目はあると思います。大切なことは、与えられたポジションで 一所懸命 努力することです。日本代表選手でも違うポジションにコンバートされて伸びている例が多々あります。O君の技術はそれほど高くはありませんでしたが、最後の砦にふさわしく、体を張って果敢にゴールを守る努力をしていました。今のチームはGKを含め全員のレベルは低いからこそ厳しくしています。意欲次第で自分を変えられますよ!!